

Abend-Menü

Amuse Gueule

Vorspeise zur Wahl /Starter of your choice

Marinierte Büsumer Krabben an Wasabimousse mit Avocadotatar, Rote Beeteaufguss und Korianderöl
Marinated Büsum shrimp on wasabi mousse with avocado tartare, beetroot infusion and coriander oil

oder/or

**Feldsalat in Haselnussdressing mit karamellisiertem Ziegenkäse, Granatapfelkernen
Auberginenkaviar und Himbeergel**
Lamb's lettuce in a hazelnut dressing with caramelized goat cheese, pomegranate seeds, eggplant caviar and raspberry gel

Zwischengang zur Wahl /Intermediate course of your choice

**Wachtelbrust auf Erbsenpüree
und Schaum vom roten Curry & Kokosnuss mit piemonteser Haselnuss**
Breast of quail on peas mash with foam of red curry & coconut and Piemont hazelnut

oder/or

Pastinakenschaumsuppe mit Parmaschinken-Crostini
Parsnip foam soup with parma ham crostini

Hauptgang zur Wahl /Main course of your choice

In brauner Butter gebratenes Steinbuttfilet auf Blattspinat und Blumenkohlpuée
Fillet of turbot on spinach leaves and cauliflower mash

oder/or

**Rosa gebratene Barbarie Entenbrust auf Rosenkohlblättern
und Kartoffel-Parmesangnocchi in Kürbiskernbrösel**
Roasted pink breast of duck on brussels sprouts leaves and potato-parmesan dumplings with pumpkin seeds

oder/or

Pistazien – Fregola Sarda Risotto mit gezupftem Büffelmozzarella, Orangenfilets und Safranschaum
Pistachio Fregola Sarda risotto with buffalo mozzarella, orange fillets and saffron sauce

Dessert zur Wahl / Dessert of your choice

Vanille-Cheesecake “auf unsere Art” mit geschmorter Ananas und hausgemachtem Mandarinensorbet
Vanilla-Cheesecake “our way” with pineapple and homemade mandarin sorbet

oder/or

Rohmilchkäseauswahl mit Weintrauben und Chutneys von Maître Affineur Waltmann
A selection of cheese by Maître Affineur Waltmann with walnuts, chutney and grapes

4 - Gänge Menü 4 - course menu

62,00 Euro

Hinweis zu Allergenen & Zusatzstoffen: Wir verwenden in unserer Küche ausschließlich natürliche Zutaten. Sollten Sie Allergien oder Unverträglichkeiten gegen Nahrungsmittel oder deren Bestandteile haben, sprechen Sie bitte im Vorfeld mit unseren Servicemitarbeitern.